



UN HELICÓPTERO FACH APOYÓ Y TRASLADÓ PACIENTES.

## Buscan esclarecer causas de fatal volcamiento de bus en la Ruta 5

De Copiapó sería el pasajero que perdió la vida el martes, al volcar una máquina de Pullman Bus en kilómetro 1.116 de la Ruta 5 Norte, al sur del cruce que lleva a Taltal.

Así lo indicó el Diario de Atacama, al informar sobre el hecho cuyas causas son estudiadas por la Unidad de Investigación de Accidentes en el Tránsito (SIAT) de la Prefectura

Antofagasta de Carabineros.

El oficial investigador de dicha sección especializada, teniente Alejandro Ortiz Santelices, explicó que "se realizaron todas las pericias en el sitio del suceso, para poder determinar la causa de este accidente y ponerla a disposición del Ministerio Público".

Ortiz llamó además "a

siempre hacer uso de su cinturón de seguridad, conducir los vehículos a una velocidad razonable y prudente y siempre conducir los vehículos atentos a las condiciones del tránsito".

La información recopilada hasta ayer señalaba que el bus transportaba 43 pasajeros y una tripulación compuesta por dos conductores y dos auxilia-

res. A raíz del hecho, tres de los viajeros con lesiones graves fueron trasladados al Hospital Regional, en un helicóptero de la Fuerza Aérea de Chile (FACH). Otros 26 pasajeros, más tres integrantes de la tripulación, debieron ser llevados en ambulancias y un bus al recinto médico.

Doce de los lesionados fueron de gravedad, sin riesgo vital. 🚑